

À partager !



Concours international de photographie

L'essentiel reste invisible pour les yeux

C'est avec enthousiasme que nous vous annonçons une occasion unique de participer à un concours international de photographie organisé dans le cadre du Jubilé du Sport 2025. Sous le patronage du Cardinal José de Mendonça, préfet du Dicastère pour la culture et l'éducation, le concours, intitulé « Sport in Motion », est ouvert à tous les jeunes talents âgés de 25 ans et moins. Ce concours met en lumière la beauté et l'énergie du sport à travers l'objectif d'artistes en herbe.

Nous vous invitons à découvrir tous les détails du concours, y compris le formulaire d'inscription et l'affiche officielle, en pièces jointes. **N'oubliez pas : la date limite de participation est fixée au 30 avril 2025.** Nous espérons que vous

serez nombreux et nombreuse de notre diocèse à saisir cette chance de contribuer à ce projet passionnant ! [Détails ici.](#)



Pensons à nos frères et soeurs qui souffrent de la guerre...

La Collecte pour la Terre Sainte, ressource vitale pour renaître

Traditionnelle collecte pour la Terre Sainte en perspective Vendredi Saint prochain 18 avril. Le préfet du dicastère pour les Églises orientales, le cardinal Claudio Gugerotti, sollicite lundi 17 mars les évêques du monde entier dans une lettre. Il souhaite renforcer la précieuse Terre Sainte, fragilisée par les décombres des guerres et une économie ralentie, ainsi que le lien existentiel et spirituel des chrétiens du monde avec les Lieux Saints. [Détails ici.](#)



350e anniversaire du Diocèse : Seicento Stravagante

Découvrez la musique des cours et cathédrales italiennes entre les XVIe et XVIIe siècles avec le duo Seicento Stravagante. Ce lien ouvrira dans une autre fenêtre, à l'occasion du 350e anniversaire du Diocèse de Québec.

Date : 23 mars 2025 de 14h00 à 16h00

[Détails ici.](#)

Une réflexion des évêques du Canada



**LETTRE PASTORALE
SUR L'UTILISATION DES
MÉDIAS SOCIAUX**

www.cecc.ca

« Il importe qu'il y ait toujours adéquation entre la vérité que nous essayons de partager et la manière dont nous la partageons. »



En coulisses du déménagement des Services diocésains

Après 45 ans passés au 1073 boulevard René-Levesque, les Services diocésains de l'Église catholique de Québec ont déménagé comme locataires dans un nouvel espace : le Séminaire de Québec. Ce même séminaire fondé par le premier évêque du pays, saint François de Laval! Ce déménagement marque un retour aux sources, dans un lieu riche en histoire et en spiritualité.

Alors que l'équipe diocésaine est désormais plus réduite, ce changement d'environnement vise à répondre de manière plus adaptée et agile aux besoins actuels.

Vivez les coulisses du déménagement et explorez les débuts de ce tout nouveau chapitre pour les services diocésains !

Voyez et partagez!



Éclats de grâce

L'Église, un hôpital de campagne

Des Chevaliers de Colomb à Développement et Paix... Plongez dans l'engagement social des paroisses de l'Église catholique de Québec ! Valérie Roberge-Dion, directrice des communications, nous fait découvrir comment nos différents organismes et communautés chrétiennes répondent à la souffrance avec compassion et solidarité. ♥☐

Voyez et partagez!

**Outils pour les communautés
chrétiennes**



Petite découverte intéressante pour les agent.e.s de pastorale ou les membres d'EAL

Pèlerinage en famille

Vous trouverez ici une activité par mois à faire en famille. Des idées simples d'applications, qui ont le mérite d'être couchées sur papier ! En lien avec le jubilé actuel, les thèmes tournent autour du pèlerinage. [Consulter le matériel ici.](#)



Travailler ensemble

L'Office de catéchèse du Québec vient de publier son nouveau numéro de Passages. Alors que nous devons faire face à l'appauvrissement et à la fragilisation de plus en plus généralisée des ressources humaines et financières en Église, se regrouper et s'entraider peut même s'avérer une question de survie. Or, nous nous sentons le plus souvent peu ou mal outillés pour travailler ensemble. [Lisez la revue ici !](#)

Dans les médias

Synode, le Pape approuve le chemin vers une Assemblée ecclésiale en 2028

François a fixé le début d'un chemin qui conduira à une Assemblée ecclésiale dans trois ans, consolidant ce qui a été accompli jusqu' alors, sans convoquer un nouveau Synode.

[Détails ici.](#)



Les polluants éternels menacent la santé des Inuits

Plus de 150kg de lettres adressées au Pape chaque jour

L'ombre de la COVID-19 plane encore sur la santé mentale dans les communautés autochtones

Selon l'OMS, la vie de millions de personnes menacée par les coupes dans l'aide américaine

Calendrier d'activités

Conférence : Recueillir les fruits du synode et en vivre

Avec Gilles Routhier : consultant du Secrétariat du Synode et expert invité du



Synode sur la synodalité

Quand : 20 mars 2025 19 h 30 - 21 h 00

Lieu : Église Saint-Dominique (175, Grande Allée Ouest, Québec, G1R 2H1)

[Détails ici.](#)

Dimanches du Carême - Bonne Sainte Anne, soit la Grand-maman des Pèlerins d'espérance

Animés par le père Richard L'Archer
Chaque dimanche, de 15h à 16h, à la Basilique Sainte-Anne-de-Beaupré, avant la messe de 16h30. Pour ceux et celles qui ne peuvent se déplacer, diffusion en direct. [Détails ici.](#)



Prière pour la paix

Quand: Mercredi 26 mars à 19h30

Endroit: Visioconférence

[Détails ici.](#)

Fête de l'annonciation : L'Esprit Saint viendra sur toi

Quand : 25 mars 2025 13 h 30 - 16 h 30

Endroit : Foyer de Charité Notre-Dame D'Orléans

[Détails ici.](#)

Chemin de croix pour tous les âges

Quand : Vendredi 21 mars 2025 à 19h

Endroit : Église Sainte-Gertrude

[Détails ici.](#)

Enseignement interactif et partage avec la Communauté de l'Amen

Question abordée : « Comment "bien prier" ? »

Tous les 4e samedi du mois, la Communauté de l'Amen t'invite à une soirée d'enseignement et de partage, à partir de vos questions !

Prochaine rencontre : Samedi 22 mars 2025, de 18h30 à 20h30 à Église Sainte-Geneviève.

[Détails ici.](#)

Viens te former avec nous !
Tous les 4^e samedi du mois

ENSEIGNEMENT INTERACTIF & PARTAGE

À partir de vos questions

Comment "bien prier" ?

Samedi
22 mars 2025
18h30 à 20h30

Église Sainte-Geneviève
3160 avenue D'Amours
Sainte-Foy

 Communauté de l'Amen
"Voici que je me tiens à la porte et je frappe..." (Mt 3.20)

Plusieurs activités sont offertes dans nos milieux. Nous invitons les paroisses, centres de formation chrétienne, mouvements, instituts de vie consacrée de notre diocèse à nous faire parvenir leurs invitations. Celles-ci apparaîtront sur le calendrier qui se trouve en page d'accueil du site www.ecdq.org.

Écrivez-nous à : communications@ecdq.org.



Connaissez-vous l'infolettre de notre webtélé, ECDQ.tv?

Abonnez-vous maintenant
Et recevez chaque semaine
nos productions vidéo
originales!

 **ECDQ.tv**
WEBTÉLÉ
ÉGLISE CATHOLIQUE DE QUÉBEC

Avez-vous pensé [vous abonner également à l'infolettre de notre webtélé, ECDQ.tv](#)? Recevez chaque semaine nos productions vidéo originales!

Église catholique de Québec

1, rue des Remparts, Niveau 600
Québec (Québec), G1R 5L7, Canada

Vous avez reçu ce courriel parce que vous faites partie de la liste de personnes abonnées à l'infolettre diocésaine.



[Se désinscrire](#)

